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老干部马青松
中原西路大变样

“中原西路现在大变样了
啊”、“每天要是能来这里锻炼身
体也是一种享受啊”……当老干
部参观团坐车行至中原西路时，
便被道路两旁的绿色给吸引了。

“这是郑州西郊吧，我上学那会
儿这儿还是荒地，真是一日千里。”71
岁的巩义老教师马青松感叹道。

老干部白本立
森林公园是氧吧

“这里的空气真不错”、“这
就是天然的大氧吧啊”，老干部
们对二七区郑州文博森林公园
的景色称赞不已。“要是天天能

在这里呼吸新鲜空气，做做运
动，那真是一种享受啊。”巩义市
人大财工委前主任白本立说。

老干部刘绪元
新型社区建得很漂亮

参观了华南城，不少老干部
感叹：“5 万个创业机会和 20 万
个就业机会，华南城项目建成后
将给郑州的经济发展带来无尽
的期待和遐想。”

在鸡王村新兴社区，当听到
群众入住社区后，居委会还将聘请
专业的物业公司进行社区管理时，
79岁的老干部刘绪元赞叹说：“这
房子建得很漂亮，村民也能享受到
城市里的生活了。”

老干部张立兴
生态廊道设计很贴心

“公交在港湾，辅道在两边，
行人在中间”，中原西路生态廊
道的人性化设计给郑州市人大
原副主任张立兴留下了深刻印
象，他直呼：“很贴心，很周到。”
老干部徐凤琴
真想在附近买房住下来

“太好了，太美了”，呼吸着
中原西路生态廊道的清新的空
气，徐凤琴便和身边的人议论
起来，“真想在附近买套房子住
下来”。
老干部曹艳玲
周末要带家人来骑行

漫步在生态廊道和森林公园

的人行步道上，曹艳玲直说“没想
到郑州变化这么大”。“好景美不胜
收啊，今天时间来不及了，周末一
定要带家人再来转转，骑自行车感
受一下郑州美景。”
老干部鞠衍行
拍下美景与家人共享

郑州市人大原副主任鞠衍
行，一路走一路拍照，一草一木，
一花一石在他眼中都是美景，

“我要把郑州的美景都留在相机
里，回去后跟家人、朋友分享。”
老干部李宝山
树叶落了又是一景

郑州市人大原副主任李宝
山是第二次参加“三走进 三郑
州”活动了，“上次没拿相机，很

遗憾，这次要好好拍美景”。“等
树叶落了，又是一景，到时还要
来拍照片。”李宝山说。
老干部胡传杰
完全回归自然的感觉

“郑州到处都是美景，都不
用到外地去旅游了。”这是胡传
杰第三次来森林公园了，“在这
里有完全回归自然的感觉，过
几天还要来这里骑行。”
老干部雷李玉
农村生活这么好，真让人羡慕

桧树亭社区，干净整洁的
院落，齐全的配套设施，让郑州
市总工会机关党委原副书记雷李
玉直呼：“农村的老百姓生活得这
么好，真让人羡慕。”

老干部赞叹生态廊道和森林公园

太美了，真想在附近买房住下来

之美丽

10月23日，郑州老年摄影学
会的会员们先后参观了中原
西路生态廊道、郑州文博森林
公园、来集王堂祥和社区、祥
和桧树亭社区以及新密岳村
镇五星社区。一路欢歌笑语，
一路不停拍摄。
郑州晚报记者 李爱琴

昨日，记者从河南
出入境检验检疫局
召开的新闻发布会
上了解到，河南出
入境检验检疫局出
台了九项措施，支
持郑州航空港经济
综合实验区建设。
这九项措施，围绕
支持新郑机场建设
和拓展口岸功能、
实施“港、区、站”一
体化通检模式、促
进跨境电子商务快
速发展、加强口岸
核心能力建设、支
持河南电子口岸建
设、优化业务流程、
支持航空偏好型产
业发展、切实履行
检验检疫职能等方
面，提出了具有前
瞻性、可操作性的
具体举措。
郑州晚报记者
徐刚领

促进跨境电子商务快速发展
河南出入境检验检疫局提出，为郑州跨

境贸易电子商务试点项目争取便利通关政
策，制定专项检验检疫监管办法，对郑州E贸
易商品实行集中办理，一站式服务，推进“提
前申报、快速核放、分类监管、质量追溯”监管
方式，促进跨境电子商务健康、快速发展。

据悉，对郑州的跨境电子商务试点项目
中不涉及检疫许可的，符合合理自用标准和
小额低风险的法检产品实行快速查验放行
模式，一般不再抽样检测；对符合合理自用
标准的食品、化妆品，免于标签审核。

邮件检验检疫监管系统10月
底前上线运行

河南出入境检验检疫局还出台举措，强
化郑州机场、铁路东站的口岸核心能力建
设，提高口岸卫生检疫技术支撑能力，建立健
全口岸沟通协调机制、口岸突发公共卫生事
件应急体系，完善有害生物防控体系，提升口
岸形象，优化招商引资和对外开放环境。

而且，支持河南电子口岸建设。力争邮
件检验检疫监管系统本月底前上线运行，跨
境电子商务检验检疫系统按照试点项目统
一部署，积极探索推进“一次申报、一次查
验、一次放行”的便利化通关模式。

把新郑机场打造成国际航空物流中心

河南出入境检验检疫局
副局长谢书升介绍说，河南出
入境检验检疫局将支持新郑
机场创建国际卫生机场。“支

持新郑机场拓展国际航线，增
加国际航班，扩大快件业务，
增加航空运量，全力保障国际
航线航班以及空运货物的检

验检疫工作，打造国际航空物
流中心。支持郑州机场二期
工程建设，配合相关建设单位
进行科学规划和组织实施。”

支持开展水产品、红酒、乳制品直接进口

河南出入境检验检疫局
提出，支持郑州机场、铁路东
站、国际物流陆港等口岸单位
完善条件，积极争取拓展进口
肉类、进境水果、进境种子苗
木、进口整车等指定口岸功
能，支持开展水产品、红酒、乳
制品的直接进口，形成内陆开

放高地的集聚性效应，助力实
验区经济快速发展。

谢书升介绍说，进口肉类
必须从指定口岸进口。我省
暂无进口肉类指定口岸。“双
汇收购美国企业后，漯河市政
府积极要求在漯河建设进口
肉类口岸，郑州航空港区也在

争取。省政府正在进行研究，
最后决定在哪里建设。”

“河南是进口车销售大
省。”谢书升说，将来，等郑州
航空港区的进口车口岸获批
后，不仅可以在省内销售，还
可以作为集散地，向周边省份
辐射。

实施“港、区、站”一体化通检模式

谢书升表示，河南出入境
检验检疫局将优化业务流程，
全面推进“出境产地检验、口
岸放行，入境口岸检疫、目的
地监管”通检作业模式，试行

“通报通签、即查即放”监管模

式，实现“港、区、站”一体化联
动通检。

据介绍，对经河南航空口
岸、铁路口岸出境的，可以自
愿选择以下两种通关模式：一
是在产地完成检验检疫，产地

出具通关单，在河南航空口岸
或铁路口岸海关直接放行；二
是在产地完成检验检疫，在机
场办或东站办出具通关单，在
河南航空口岸或铁路口岸海
关直接放行。

昨日上午，来自巩义市的180多名离退休老干部参加“三走进
三郑州”主题活动，参观了生态廊道、文博森林公园、华南城和鸡
王村新型社区，漫步廊道，浏览美景，切身感受到了郑州“一日千
里”的大变化。 郑州晚报记者 李雪

河南出入境检验检疫局出台九项措施

支持郑州航空港经济综合实验区建设
积极争取拓展进口肉类、进口整车等指定口岸功能
支持开展水产品、红酒、乳制品直接进口

市老年摄影学会的会员们纷纷拿起相机拍照。郑州晚报记者 白韬


